
第1703回例会　2012.９.20　晴　司会　佐々木会員

　ロータリーソング「それでこそロータリー」

◎本日の出席状況

　出席：28名（26名）中18名　69.23％

　欠席：大家・金子・柴田・重田・斉藤（英）・斉藤（守）・戸澤・松本（武市・大久保）各会員

◎ゲスト　　第２分区ガバナー補佐　浜名　賢一様（船橋南RC）

　　　　　　酒井　英紀様

◎ビジター　船橋西RC　小石　裕之様

◎メークアップ　９月20日分　金子・大家～理事会

鈴木（恭） 会長

　私は職業上日本経済新聞と読売新聞を購読しています。読売新聞の方はたまに朝日新聞に変わったりしま

すが、新聞を２紙読んでみると両者の違いに驚かされることが有ります。

　そもそも外国に比べて日本の新聞は個性に乏しいと言われています。もちろんスポーツ新聞や夕刊タブロ

イド紙等は個性を十分競っていますが、主要な読売・朝日・毎日・産経辺りはほとんどないように差が無い

と言われています。そこでの差とは記事の論調だけでなく、取り上げる内容や順序・量もほとんど変わりな

いように思います。最近芸能関係以外でスクープと言われるものがほとんどないようにも思われます。

会長あいさつ

ガバナー補佐、浜名賢一様
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　そのような日本の新聞の中で、特に性格を持っているものが聖教新聞と赤旗と日本経済新聞だということ

を聞いたことが有ります。確かに…他紙とは一面で扱う内容が全く違う３紙であると思います。新聞として

大手のものも個性的なものも有りますが、どれも間違ったことを書いている訳でなく、それぞれの立場から、

それでも客観的に事実を伝えていることだと思います。それが記事になって比べてみると大きな違いになっ

てくるようです。考えの違う新聞を読んで、その差はどこから来るのか、どのような立場・理念から出てい

るものなのかを考えるといろいろな事が見えてくる気がします。

　昨今問題になっている中国・韓国との関係でも断片的に伝わってくるニュースやインタビュー映像だけだ

と得られる情報は少なく、いわゆる「専門家」と言われる人の解説もその人の立場や信条がどこにあるかに

よって大きく内容が異なってくるように思われます。イスラム諸国とアメリカでもある特定の映画の内容で

暴動がおこるような事態に発展してしまっています。

　対立した意見をはねつけるのではなく、それを真摯に聞き自らの考えとの差を比較することによって解決

することも有るかと思われます。インターネットの情報社会ということですが、断片的な情報はかえって事

態を悪化させることも有るようです。しっかりと問題と向き合って対立している双方で解決を探っていける

ようになることを期待しています。

大原幹事

１．財団メジャードナー顕章午餐会のお知らせ（財団１万ドル以上の寄付者）

　日　時：11月27日（火）　登録：10時～11時

　　　　　写真撮影　10時30分～11時30分　午餐会11時30分～14時

　場　所：ホテルグランパシフィックLE　DAIBA

　※　金子会員出席予定

２．ふなばし港まつり　三番瀬クルーズへの招待

　日　時：10月20日（土）10時～開会セレモニー　11時集合　11時30分出航

　会　場：船橋漁港（日の出町１丁目　船橋ポートパーク横）

３．親睦旅行のお知らせを配布しました。奮ってご参加ください。

「臨時理事会報告」（本日持ち回りにて）

１．11月15日～17日に行われる親睦旅行の予算案について

　※会員１名当たり15,000円を上限として補填することを承認。

◎委員会報告

・親睦委員会 高橋 委員長

　11／15～17の沖縄旅行、皆様ふるってご参加下さい。申し込みの後、キャンセル料発生の時期にご注意

ください。

・社会奉仕委員会 鈴木　崇 委員長

　９／23、北習志野juju広場で献血活動を行いますので、皆様ご参加をよろしくお願い致します。

・SAA 度会 会員

　ランプ献金、回覧を回すテーブルの順序を決めましたので、よろしくお願い致します。

〇クラブ協議会 司会　鈴木会長

　各統括委員長が３分ずつ、発表しました。

幹 事 報 告



〇ガバナー補佐講評

　ガバナー補佐より、講評をいただきました。

・浜名ガバナー補佐、本日はありがとうございました。10月11日のガバナー公式訪問の時もよろしくご指

導お願い致します。 大原　俊弘

・浜名ガバナー補佐、ようこそ東クラブへ、今後ともよろしくご指導ください。 岩浅　宗之

・浜名ガバナー補佐様本日は大変ご苦労様です。今後ともご指導の程お願い致します。 相澤　友夫

・浜名ガバナー補佐、本日はご訪問頂きありがとうございます。又、ガバナー公式訪問の際もよろしくお願

い致します。 鈴木　恭浩

・浜名ガバナー補佐、ようこそ船橋東クラブへ。10月11日のガバナー公式訪問もよろしくお願い致します。

 岡田　敏男

・会員増強、純増３名、退会防止よろしくお願いします。酒井様、首を長くして待っています。山口　習明

・親睦旅行、皆様の参加をお願い致します。船橋東ロータリークラブに入会して良かった！と感じる旅行に

したいです。ご協力ください。 高橋　純代

・親睦委員長お疲れ様です。難産でしたが良い旅行プランだと思います。 鈴木　崇

・本日も例会に参加させて頂きありがとうございます。温かく迎えてくださる会員の皆様に感謝の気持ちを

込めて・・・ 酒井　英紀

・35周年記念式典の時、お客様たちの写真を発送いたしました。残金としてお預かりの分を拠金いたしま

す。鈴木会長、その節はありがとうございました。 事務局　西川　典子

・会社の４階のホールを地域の人たちとの「集いの場」として利用することになりました。第１回は「日本

のワイン」についてです。酒に限ら企画しますので、一度お出でください。 織戸　豊

・瀧さん、リアルバースデーおめでとうございます。バースデーゴルフに行きましょう！ 大原　俊弘

・山﨑おじいちゃん、内祝いありがとうございました。 大原　俊弘

　 ９月20日   14,000円　　累計 240,000円　今週のニコニコ BOX

９・10月のプログラム

９月 27日　卓話「未　定」
10月４日　三つの祝い
　　　　　ガバナー訪問に対するクラブ協議会
　　　　　理事会
　　10日　第２分区会長幹事会
　　11日　ガバナー公式訪問
　　20日　地区大会１日目
　　　　　ホテルザ・マンハッタン
　　21日　地区大会２日目
　　　　　松戸森のホール

週報今週の担当　　　伊　藤


